
 

 

□ 題 字  前田 吉彦 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  前田 吉彦
□ 副会長  安藤 重広
□ 幹 事  林  隆行
会報委員長 近藤 祐司

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1820 回 例会 4 月 7 日（水） 
慶祝行事 
卓話 
現・次期合同定例理事会 
 
担当：小島会員・湖山会員 

 

本日の予定 

第 1821 回 例会 4 月 14 日（水）

クラブフォーラム（７） 
 
 
 
担当：国際奉仕委員会 

 

次回の予定 

第 1822 回 例会 4 月 21 日（水）

クラブアッセンブリー（４） 
次期委員会活動会議 
１００万＄ 
 
担当：会長エレクト・次期幹事 

 

４月 母子の健康月間            
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会長挨拶 続き 
                      

会長挨拶【前田 吉彦 会長】 
                      

ところ確定しておりませが、若干お安くなるよ

うです。金額が確定するのは後日となりますの

で、確定寄付金額を次年度の前期の会費と一緒

に集めさせていただきます。よろしくお願いい

たします。 
ロータリーにおいては、今月４月は母子の健

康月間となります。詳細はお配りしましたロー

タリーの友をご覧ください。 
本日は第一例会ですので、ガバナー月信つい

てお話をします。ロータリーにはルールが必要

と題して寄稿してみえます。国際ロータリーは

会員増強を図るためにルールを交わしていま

す。しかし、会員の減少はロータリーの魅力が

なくなったからであり、ルールが厳しいせいで

はないとの内容です。ロータリーの良質な思想

哲学、それに身を預けることで、より人間的に

成長し磨きがかかる。結果的に世のため人のた

めになる。これがロータリーの魅力であり、他

の団体との差別化であります。の文章で締めて

みえます。ロータリーに入るために人格を形成

し、誘ってもらえるように心がける人が入会で

きる時代は終了していると思います。ただ、入

会した方々がロータリーに入ることで、ガバナ

ーが寄稿された文章のようになるのであれば、

つまり、本来のロータリアンの思想に遠い方で

あったとしても、入会した人たちが成長しロー

 皆さん、こんにちは。本日は、岐阜市の公立

小学校の入学式だそうです。天気に恵まれ良か

ったと思っています。 
先日、岐阜市役所の新庁舎で岐阜市内のロー

タリークラブが寄付した岐阜市役所と書かれた

石の銘板の除幕式が開催されました。コロナ渦

でもあり、ロータリーを代表して各クラブの会

長が参加しました。石の裏側には各ロータリー

クラブの名前が刻まれています。市長と関係職

員も参加されて市長からお礼の言葉をいただき

ました。新聞も２社が写真を撮っていましたの

で確認が取れていませんが新聞に載ったのかと

は思います。この寄付については前年度の幹事

会決議で各自で１万円程を寄付することが決ま

っております。実際の負担額については現在の



 

 

ニコニコBOX（敬称略） 
                      

慶祝行事 
                      

卓話  
                     

ニコニコBOX 続き（敬称略） 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 続き 
                      

・前田 吉彦：良いことがありました。今年度

もあと３カ月となりました。よ

ろしくお願いします。 
・西垣 康紀：特になし 

１．会員誕生日のお祝い 
４月 ６日 湖山 浩行 会員 
４月１６日 井戸憲一郎 会員 
４月１８日 近藤 祐司 会員 
４月２５日 柳原 健二 会員 
 

２．ご夫人誕生日のお祝い 
４月１８日 湖山まゆみ 様 
 

３．結婚記念日のお祝い 
４月 ３日 長野 鉄司 会員 
４月 ３日 谷田 育子 会員 
４月 ６日 辻  博 会員 
４月１０日 西垣 康紀 会員 
４月１１日 永瀬 章 会員 
４月１３日 岡田 忍 会員 
４月１８日 森本 時夫 会員 
４月２３日 国井 省二 会員 
４月２５日 林 隆行 会員 

担 当：湖山 浩行 会員 
テーマ：「自転車のススメ」 

※卓話は別紙（ＨＰ）へ掲載いたします。 

出席報告                  
                      

会員数：38 名 
出席数：29／38 名 
出席率：76.32％ 
欠席者：9 名（出席免除 6 名 90.63％） 

次回例会のご案内 
                      

第 １８２２ 回 例会 ４月２１日（水） 
クラブアッセンブリー（４） 
次年度委員会活動会議 
１００万＄ 
担当：会長エレクト・次期幹事 

４月担当 近藤祐司

・辻   博：結婚記念日を祝っていただきあ

りがとうございます。 
・井戸憲一郎：５７歳になりました。還暦まで

カウントダウンの始まりです。 
・湖山 浩行：誕生日を祝っていただきまして

ありがとうございます。本日、

卓話です。よろしくお願いしま

す。 
・谷川 英喜：今日もありがとうございます。 
・三木  淳：暖かくなりました。今日もよろ

しく！！ 
・柳原 健二：誕生日を祝っていただいてあり

がとうございます。 
・中野 直人：なし

タリアンらしくなるのであれば、ロータリーの

意義があり差別化につながります。今年度の会

長職としては、その研修ができる場でありたい

ものだと感じました。 
本日の卓話担当の湖山会員、よろしくお願い

いたします。また、例会終了後に今年度初の合

同理事会を開催します。ご参集をよろしくお願

いいたします。 


